



ひがし野

教育目標
 真理(まこと)を求める生徒
 情操(こころ)を深める生徒
 身体(からだ)を鍛える生徒

高め合い 磨き合い 感動し合い「愛」いっぱいの真岡東中

令和元年 7月発行

真岡市立真岡東中学校 TEL82-2535 <http://www.moka-tcg.ed.jp/mohijhsc/nc/>

校長室から

<7月・文月・July> 1学期の総まとめと夏休みの準備の7月に!

本当に早い1学期です。今年の7月は3連休もある関係で登校日は14日しかありません。しかも郡市総体各種大会が13日(土)から始まり、より短く感じる7月になりそうです。

1学期の総まとめをすると同時に夏休みの計画を立てる大切な月でもあります。今年も猛暑になるのでは…という長期予報も出ているようです。健康管理、熱中症対策を万全にして暑い熱い夏を乗り切りましょう!

選手激励会 7/1(月)…夏の総体へ向けて選手たちを激励する集会。宇賀神裕一後援会長も出席され、選手たちに激励のメッセージを送ってくださいます。

授業参観・講演会・保護者会 7/3(水)…1学期の振り返りと有意義な夏季休業とするための会。毎年好評の教育講演会の演題は「親子学び合い～授業ネット時代の歩き方講習会～」で、講師は栃木県青少年育成県民会議(とちぎ未来づくり財団)副主幹兼課長の平山裕美先生です。保護者の皆様には是非とも聴いていただきたい内容ですので、ご出席をお願いいたします。

郡市総体陸上競技大会 7/9(火)…市総合運動公園が会場。好成绩だった春季大会以上の活躍が期待されます。自己ベスト記録を目指し、全力を尽くして頑張りましょう!

郡市総体各種大会 7/13(土)～15(月)…3年生にとって最後の公式戦。最後まで諦めず勝利を目指して練習の成果を発揮してほしい大切な大会で運動部の総決算。期待をしています。

第1学期終業式 7/19(金)…1学期の学校生活を振り返り2学期に備えるとともに夏休みが有意義に過ごせるようにするための大切な儀式。節目で気持ちを切り替えられる人になろう!

芳賀・真岡支部吹奏楽祭 7/21(土)…市民「いちご」ホール(真岡市民会館)が会場。常にレベルの高い音楽を追求し素晴らしい演奏を続けている吹奏楽部の出番…今年も楽しみです。

県総体各種大会 7/25(水)～…各地区総体の上位が集まるレベルの高い大会。結果によって、関東、全国へと道は開けてきます。種目により開催日が異なるので注意しましょう。

真岡夏祭り・中学生御輿 7/27(土)…夏恒例の名物行事。県総体と日程が重なり、担ぎ手が決まるのは直前になります。軽量化された新しい御輿で、2年ぶりの中学生御輿です。

県吹奏楽コンクール 7/28(日)…宇都宮市文化会館が会場。県選考会→東関東→東日本へと繋がる大切なコンクール。今年も聴衆を魅了する吹奏楽部の演奏に期待をしています。

6月26日は第39回「開校記念日」

本校は1981年(昭和56年)4月に開校しました。第1回入学式は、真岡市附属体育館で挙行されました。そして落成開校式を、6月26日に行い、この日を「開校記念日とする」と記録が残っています。6/25(火)の校長講話で当時の様子などを紹介しました。



落成開校式(1981.6.26)

開かれた学校づくりを目指して…学校評議員の会議

◇令和元年度 学校評議員◇

住民代表(地域有識者)	猿山 英生 様
保護者代表(P T A会長)	大塚 剛志 様
卒業生代表(本校卒業生)	目黒 智恵子 様
卒業生保護者代表(前PTA会長)	青木 圭太 様
真東小保護者代表(真東小PTA会長)	柴山 学 様

7/3(水)に第1回学校評議員の会議を開催します。学校評議員は左記の皆様です。

今年度も学校経営に関して地域の代表である学校評議員の皆様からご意見をいただき、ご支援・ご協力を得ながら地域に開かれた学校づくりを進めてまいりたいと考えています。